'ierra Estella



Los niños que acudieron el miércoles a la ludoteca posaron con sus monitoras y la educadora del servicio social del Ayuntamiento.

La ludoteca estival de Estella cierra sus puertas mañana con 95 niños

Manualidades y excursiones educativas por la ciudad han sido las principales actividades del verano

Este servicio municipal tiene como sede las instalaciones del colegio público Remontival

Mª PUY PORTILLO. Estella

El colegio público Remontival de Estella ha vuelto a dejar de lado, un verano más, los libros para convertirse durante los tres meses estivales en una ludoteca municipal. Este año han pasado por ella un total de 95 participantes

de entre cuatro y doce años de edad, que se corresponden con la franja educativa que alberga desde primer curso de Infantil hasta sexto de Primaria.

La ludoteca abrió sus puertas el pasado 22 de junio, se interrumpió en la semana de las fiestas patronales y cerrará mañana, día 29 de agosto. Las inscripciones son semanales y muchos repiten semana tras semana. Tres maestras. Sonia Trinchete Trinchete, Ione Esparza Martínez y Andrea Santesteban Díaz, se encargan de organizar las actividades y supervi-sar a los pequeños. Todas ellas pertenecen a la asociación gitana Ker-Kali, que trabaja por conve-nios con el Ayuntamiento de Estella. Además, ante la mayor afluencia de niños en el mes de julio, el personal se reforzó con otra moni-

Servicio Social del consistorio estellés, Tania Osés Hermoso, recoge las solicitudes de inscripción y los testimonios de los padres o tu-tores de los niños, y asegura: "Todos trasladan que están muy con-tentos con el servicio. Incluso hay quien dice que quisiera prolongar lo una semana más, hasta que empiecen las clases

La mayoría de actividades se imparten en castellano, aunque también se procura que algunas sean en inglés y otras en euskera, estas últimas voluntarias. Las jornadas transcurren desde las 8 de la mañana hasta las 3 de la tarde y en ellas hay tiempo tanto para confeccionar manualidades como para realizar excursiones y otras actividades de ocio, aunque también se llevan a cabo clases de refuerzo para los chavales que necesiten mejorar en las asignaturas del

A media mañana es cuando tienen lugar las salidas a diferentes centros de Estella. Hasta ahora han visitado la residencia San Jerónimo, el centro de día Ordoiz, el museo Gustavo de Maeztu y tres comercios de la ciudad -una joyería, una pastelería y una carnice ría-en los que les explicaron los di-ferentes oficios artesanos. Cada semana se desarrolla en

torno a una temática concreta, que renuevan cada año. De este modo, los niños han aprendido de mane ra divertida distintos asuntos relacionados con la ciencia, las civilizaciones, el circo, el reciclaje, el arte, los deportes, el Medievo y las fiestas de Estella, siendo estas dos últimas las únicas que mantienen

todos los veranos. Una de las asistentes a la ludo teca desde hace tres años es Aitana Hervás Esparza, de siete años de edad. "Aquí hago amigos, pero también vengo con mi hermano de cinco años. Lo que más me gusta son las manualidades y jugar a baloncesto", contó anteayer. Otro niño que también disfruta ences tando balones en una canasta es Lucas Urreaz García, de ocho años, quien señaló que uno de sus momentos favoritos fue cuando dibujó junto con sus compañeros "un cartel gigante" que luego colo-caron a modo de mural en el gimnasio del colegio.

El Gustavo de Maeztu empieza el sábado un ciclo de charlas

El Museo Gustavo de Maeztu de Estella inicia este sábado un nuevo programa cultural desa-rrollado en colaboración con la cátedra Patrimonio y Arte de Navarra, que se desarrollará los días 29 de agosto y 5,12 y 19 de septiembre bajo el título Los sábados en el museo. Estella es arte. De ese modo, mañana a las 12 horas tendrá lugar la pre-sentación del ciclo de conferencias a cargo del alcalde, Koldo Leoz, y la directora del museo, Camino Paredes. Seguida-mente, se iniciará el ciclo con la primera conferencia a cargo de Ricardo Fernández Gracia, director de la cátedra de Patrimonioy Arte Navarro, bajo el título De áureo color. Las artes del barroco en las Clarisas, que se adentrará en uno de los edificios históricos más desconocidos de la ciudad.

Guembe acoge la fiesta del valle de Guesálaz el 29 de agosto

DN Estella

La localidad de Guembe será anfitriona el sábado de la fies-ta del valle de Guesálaz, que comenzará a las 8 horas con el bandeo de campanas y la posterior aurora a las 8.30 horas. Los actos de reunión se inician a las 10 horas con la misa cantada por los auroros del va-lle, seguida de un aperitivo po-pular. Alas 11.30 horas se realizará un mural creativo infantil y un taller de jabones. A las 12.30 habrá un espectáculo de rapaces. La comida amenizada con fanfarre será a las 14.30 horas y a las 17 horas actúa el grupo Eltzune dantza taldea. A las 17.30 hay talleres de crea-tividad musical infantil y a las 18 h, partidos de pelota a mano. La música protagonizará el fin de la jornada con mariachis, karakoe y balilables ade-más de toro de fuego.

tora y una alumna en prácticas. Por otro lado, la educadora del

FABRICACIÓN E INSTALACIÓN DE:

Ventanas y puertas: pvc, aluminio, aluminio térmico.

Persianas: Aluminio invectadas en poliuretano. Mosquiteras enrollables.

Mamparas de baño.

Motorización de persianas.

Puertas de garaje y residenciales.



VENTANAS CERTIFICADAS NNN

Cambie ahora

sus ventanas y beneficiese

de las subvenciones.

AISLANTES DEL MERCADO sin mantenimiento, que le

ENTANAS

garantizan confort en su hogar, al menor precio.

LAS VENTANAS MÁS